

ROTARY CLUB COPIAPÓ ORIENTE

OFRECIÓ PARA SOCIOS Y COMUNIDAD EN GENERAL, EXPOSICIONES SOBRE LOS TEMAS “CORREDORES BIOCEÁNICOS” Y “HERMANAMIENTO DE CLUBES ROTARIOS PARA INTEGRACIÓN ZONAL”

Una de las metas de Rotary Club Copiapó Oriente, representado por su Presidente Alonso Castillo Hidalgo, es ofrecer exposiciones, charlas con temas interesantes y relevantes para la Comunidad y Socios. Es así como en la primera quincena del mes de agosto del presente año, se programaron dos exposiciones; la primera tuvo que ver con el tema “**CORREDORES BIOCEÁNICOS**”, dictado por el Secretario Ejecutivo para el Corredor Bioceánico Paso San Francisco y Paso de Pircas Negras por la Unión Parlamentaria del Mercosur, escritor e investigador histórico con publicaciones en Chile y el Extranjero, Ingeniero Civil Industrial de la Universidad de la Serena, con post título evaluación de proyectos mineros

en la Universidad de Chile, especialista en logística Portuaria en el centro de entrenamiento portuario de Amberes, Bélgica. Ex Secretario Regional Ministerial de Minería y Energía de la Región de Atacama, nos referimos a Ulises Carabantes Ahumada. Y la segunda presentación correspondió al tema “**HERMANAMIENTO DE CLUBES ROTARIOS PARA LA INTEGRACIÓN ZONAL**”, dictado por el Ex Profesor de lingüística de la Universidad de Atacama. Socio activo de Rotary Club Copiapó, Ex Gobernador del Distrito 4320, además de cumplir varias actividades culturales entre lo que se encuentra la formación del reconocido grupo musical “La Estudiantina”, nos referimos a Ricardo Vera Martínez.

El Presidente de Rotary Club Copiapó Oriente, una vez finalizadas ambas exposiciones indicó



“ Es muy relevante haber contado con dos importantes invitados y donde cada presentación fue muy interesante, lo que nos permite tener una visión a futuro de cómo se puede mejorar la economía en nuestra Región, como también acercar vínculos con otros países hermanos



a través de esta rueda giratoria como es el Rotary que llega a todos los rincones del mundo”.

Finalizando esta jornada se les entregó a cada uno de los expositores un diploma de reconocimiento por el trabajo destacado que realizan cada uno en sus correspondientes ámbitos.